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ATA DA QUADRINGENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA SÉTIMA (477ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 15ª REGIÃO-MA, REALIZADA NO DIA 13.06.2022 2 

 3 

Aos treze dias do mês de junho do ano dois mil e vinte e dois, realizou-se a quadringentésima 4 

septuagésima sétima Sessão Plenária Ordinária deste CORECON-MA, por vídeo conferência, conforme 5 

regulamentado pelo Cofecon através da Resolução nº 2042, de 06.04.2020, alterada pela Resolução 6 

2058, de 1º de dezembro de 2020 e a Resolução 2.093 de 1º de dezembro de 2021.  7 

Participantes: – João Carlos Souza Marques – presidente, Carlos Eduardo Nascimento Campos, José 8 

Lúcio Alves Silveira, Eduardo Henrique Santos Pereira, Wilson França Ribeiro Filho, Mariana Carneiro 9 

C. Nascimento, Frednan Bezerra dos Santos e Iêgo Brunno Costa Castro,  10 

Justificativas:  Luiz Fernandes Lopes e Rodrigo Leite Cruz. 11 

1. Abertura dos Trabalhos: O presidente iniciou a reunião cumprimentando e agradecendo a presença de 12 

todos e a seguir, colocou em apreciação a Ata da Plenária Ordinária nº 476 realizada no dia 09/05/2022, 13 

encaminhada anteriormente a todos os conselheiros, que a aprovaram sem restrições.  14 

2. Informes da Presidência: 15 

2.1. Plenária ordinária n º 713/COFECON, realizada nos dias 27 e 28/05/2022 – O presidente fez uma 16 

breve explanação da sua participação a qual resumiu-se na apresentação da Associação Ibero-Americana 17 

de Financiamento Local-AIFIL, conforme já informado na plenária anterior. Falou que as tratativas 18 

foram no sentido de aproximar o Cofecon da Associação e ficou definido que o Cofecon irá se associar, 19 

porém sem a participação efetiva do quadro de direção. 20 

2.2. Informe da JUCEMA – O presidente informou sobre a renúncia do conselheiro Marcello Duailibe 21 

ao cargo de vogal titular da Jucema, que por questões legais não poderá continuar no cargo por motivo 22 

do mesmo ter assumido a presidência da EMSERH e que o conselheiro Frednan que estava como 23 

suplente já foi empossado como vogal titular. A seguir, passou a palavra para o conselheiro Frednan que 24 

fez uma breve explanação sobre os assuntos tratados na reunião de vogais realizada no dia 9 de junho. 25 

Informou ainda que manterá o plenário do Corecon informado de todos os assuntos tratados naquela 26 

Junta Comercial a partir de então e que compartilhará no grupo as apresentações para que haja um debate 27 

interno sobre os assuntos. A seguir agradeceu ao presidente o espaço concedido. O presidente falou que 28 

é importante esse diálogo com todos os representantes do Corecon em outros órgãos colegiados e 29 

aproveitou a oportunidade para fazer os informes do Conselho Municipal de Desenvolvimento 30 

Econômico o qual ele está presidindo.  31 

2.3. Prêmio Brasil de Economia – Informou que as inscrições vão até o dia 15 de julho e que o Corecon 32 

já iniciou a divulgação em suas redes sociais e solicitou o apoio de todos na divulgação do prêmio.  33 

2.4. Manifesto dos economistas da ABED – O presidente informou que a Associação Brasileira dos 34 

Economistas pela Democracia fez uma carta manifesto contra a barbárie que é um apoio direto à 35 

candidatura do ex presidente Lula, com uma chamada de adesão de assinaturas e que a pedido da 36 

Associação, ele postou no grupo dos economistas e do plenário. Falou ainda que ele próprio já assinou 37 

juntamente com alguns conselheiros por estarem alinhados com essa pauta e que vários conselhos 38 

também já se manifestaram a favor da assinatura, inclusive publicando o manifesto nos respectivos sites. 39 

Falou que não vê nenhum problema em publicar nos grupos, porém está ciente que o Conselho não deve 40 

se manifestar politicamente, porém o plenário decide se divulga ou não o manifesto no site. O 41 

conselheiro José Lúcio falou que, em sua opinião, o Conselho, como autarquia federal não deve 42 

manifestar apoio a determinado grupo político. O conselheiro Wilson falou que não se deve publicar no 43 

site.  Após várias manifestações, ficou definido que não será divulgado no site e que cada um faça sua 44 



 

 

ATA N-477 – 13.06.2022. 

 

 

manifestação pessoal sem levar para o canal institucional. O conselheiro Wilson falou que isso não 45 

impede o Conselho de suscitar o debate sobre o tema.  46 

2.5.  Projeto Conversa com os Candidatos: 1ª Reunião – O presidente informou que a reunião contou 47 

com a presença dos conselheiros Wilson, Rodrigo e Carlos Eduardo além do pré-candidato Simplício 48 

Araújo e sua equipe. Falou que o diálogo foi bem interessante e muito construtivo. Ele apresentou seu 49 

plano de governo, apresentou suas ideias e foi um diálogo bem construtivo tanto para os participantes 50 

como para o candidato no sentido de discutir a economia local e as cadeias produtivas. Falou que a ideia 51 

é avançar com essa pauta com ou outros candidatos e da importância de mais conselheiros participarem 52 

dessas reuniões.  53 

3. Homologação do Regulamento do Prêmio Maranhão de Economia-2022– A Comissão Científica 54 

aprovou o Regulamento nos mesmos moldes dos anos anteriores, somente com alteração das datas. A 55 

publicação no Diário Oficial do Estado será feita o mais breve possível e a solicitação de apoio financeiro 56 

será encaminhada ao Cofecon. Após esses informes, o plenário homologou o Regulamento 57 

 4. Semana do Economista – O presidente passou a palavra para o conselheiro Wilson que informou que 58 

o projeto está quase finalizado faltando apenas alguns ajustes e fez um breve relato sobre a programação. 59 

Perguntou ao presidente qual o aporte financeiro e possíveis patrocinadores para o evento uma vez que 60 

na programação consta a abertura e o encerramento no modo presencial. Vários pontos foram discutidos 61 

e várias sugestões foram apresentadas. O presidente solicitou que a programação esteja fechada até o dia 62 

27 de junho para que o material de divulgação seja feito com certa antecedência. Ficou acertado que 63 

mais informações serão dadas no grupo do plenário, inclusive o valor orçado para as despesas com o 64 

evento. 65 

5. Informes dos Conselheiros – não houve. 66 

6.  Informes das Comissões de Trabalho 67 

6.1. Validação da proposta do Plano de Trabalho da Comissão da Mulher - A conselheira Mariana iniciou 68 

a apresentação do plano de trabalho da Comissão da Mulher e Inclusão Social já revisado e a seguir 69 

colocou os slides com as explicações pertinentes aos temas propostos. Chamou atenção para a questão 70 

do gênero e ciência de dados para serem adaptados para a semana do economista. Falou também da 71 

importância de se customizar o site do Corecon, importante meio de comunicação, com as sugestões 72 

discutidas pela comissão, dentre elas, a disponibilização de links para consultas de índices econômicos 73 

e demais informações de interesse dos economistas. Falou que o plano será compartilhado no grupo do 74 

plenário para que todos tomem conhecimento. A seguir, o presidente agradeceu a todas que contribuíram 75 

e a conselheira Mariana pela bela apresentação do plano de trabalho. ETsclareceu alguns assuntos 76 

pontuados pela comissão e se disponibilizou a apoiar no que for possível. O conselheiro José Lúcio e o 77 

conselheiro Wilson também fizeram alguns comentários e parabenizaram a Comissão da Mulher, 78 

representada pela conselheira Mariana.  Ao final, o plano de trabalho foi aprovado 79 

 6.2. Convênios – O presidente informou que a economista Raphaela Sereno, que faz parte da Comissão 80 

da Mulher e da Comissão de Convênios também está trabalhando no sentido de buscar novas parcerias. 81 

Informou que alguns convênios já foram fechados e a economista Raphaela encaminhou no grupo da 82 

plenária, um questionário para validação, cujo objetivo é filtrar o nível de interesse dos economistas para 83 

que se possa firmar convênios ideais e necessários. Após as devidas explicações, o questionário foi 84 

validado pelo plenário.   85 

7.  Homologação de Processos: Passando para o item, homologação de processos, foram apresentados e 86 

homologados pelo plenário os seguintes processos: Cancelamento de Registro/aposentadoria: Proc. nº 87 

023/2022 – Ellen Cassas Travassos Brissac.  Cancelamento de Registro/não exercício da profissão: Proc. nº 88 
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025/2022 – Katiane Mesquita de Sousa.  Também foi homologado pelo plenário o Regulamento do Prêmio 89 

Maranhão de Economia-2022.  90 

8. O que houver – O presidente informou ao conselheiro José Lúcio que para representante do Corecon, 91 

na comissão organizadora do Encontro Maranhense de Economia-EME, foi aprovado o nome do 92 

conselheiro Carlos Eduardo Campos.  93 

9. Encerramento dos Trabalhos - Não havendo mais nada a tratar o presidente agradeceu a participação de todos 94 

e deu por encerrada a reunião às 21h.  Eu, Marlene Costa Luz Barbosa secretariei e lavrei a presente Ata, que vai 95 

assinada por mim e pelo Presidente. São Luís, 13 de junho de 2022. 96 

 97 

    98 

Marlene Costa Luz Barbosa    João Carlos Souza Marques         99 

Secretária       Presidente 100 

 101 


